

Rinde su Primer Informe de Gobierno

Pablo Basáñez cimenta un nuevo Tlalnepantla

Ante el gobernador Eruviel Ávila Villegas, el munícipe señala que este año fue de confianza y resultados

Tlalnepantla, Méx.- Al rendir su Primer Informe de Gobierno, Pablo Basáñez García aseguró ante el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, que en este primer año de confianza y resultados, se construyeron los cimientos de la nueva Tlalnepantla.

Expresó ante el titular del Ejecutivo estatal que el gobierno de Ávila Villegas interpreta fielmente los principios del presidente de la República Enrique Peña Nieto, y es guía para mover a México.

En presencia también de los representantes de los poderes del Estado de México, Baruch Delgado Carbajal y Aarón Urbina Bedolla, legisladores federales y locales, ex presidentes municipales, representantes de los partidos políticos e integrantes de la sociedad civil, el alcalde aseguró que la confianza de la gente por un mejor porvenir es la fuerza que inspira el gobierno que encabeza.

El gobernador Eruviel Ávila Villegas, hizo un reconocimiento institucional a nombre de los tres poderes del Estado de México a Tlalnepantla "por la labor tan importante que han realizado en este importante municipio, el cual sin duda es un ejemplo a seguir, reconociendo que es un lugar donde se puede vivir mejor, en el que gracias a la unidad del cabildo y el esfuerzo del alcalde, hay avances considerables para quienes aquí viven".

Reiteró el compromiso de su gobierno de trabajar coordinadamente con Tlalnepantla para que siga progresando, "No están solos, cuentan con el respaldo del presidente de la República, Enrique Peña Nieto y con el apoyo del gobernador, que ha estado y estará muy al pendiente de todos ustedes".

El mandatario felicitó al alcalde Pablo Basáñez García por el programa de Tarjeta Confiable, "que es sin duda,

un modelo a seguir en materia social, así como por la importante inversión y las acciones realizadas en favor de la educación, porque en la educación no se gasta, se invierte".

Ávila Villegas anunció que el próximo año arrancará la construcción del Mexibús Indios Verdes-Tlalnepantla-Ecatepec-Tecámac, que beneficiará a quienes viven en la parte oriente, así como la obra de Mario Colín-Toltecas, que da continuidad al Periférico Norte, en el que se invertirán 160 millones de pesos.

Dijo que por tercer año consecutivo, el municipio de Tlalnepantla vuelve ser ejemplo al ser evaluado por el estudio Doing Business del Banco Mundial, donde gracias a los trabajos del pasado gobierno estatal y del municipal, el Estado de México avanzó del lugar 28 al 18, como un lugar



El alcalde de Tlalnepantla, Pablo Basáñez, rindió su Primer Informe de Gobierno, con la asistencia de los titulares de los tres poderes, Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

Ávila Villegas anunció que el próximo año arrancará la construcción del Mexibús Indios Verdes-Tlalnepantla-Ecatepec-Tecámac, que beneficiará a quienes viven en la parte oriente, así como la obra de Mario Colín-Toltecas, que da continuidad al Periférico Norte, en el que se invertirán 160 millones de pesos

ideal para hacer negocios: "en versión extraoficial, este año hemos ganado más lugares y también Tlalnepantla volvió a ser referencia".

Al rendir su informe, Pablo Basáñez García dio a conocer que para hacer de Tlalnepantla una ciudad del siglo XXI y desarrollar todo su potencial, se invitó a los mejores diseñadores de ciudades del mundo agrupados en la Asociación Internacional de Urbanistas (ISOCARP), por sus siglas en inglés.

En este marco, señaló, se constituyó el Consejo Consultivo del Centro Histórico y el

Comité Técnico del Fideicomiso del Centro Urbano Regional del Noroeste del Valle de México Zona Central de Tlalnepantla, con el objetivo de lograr una mejor gobernanza urbana de esta ciudad, formulando un proyecto de desarrollo, Análisis Estratégico Conceptual Urbano 2030.

Precisó que atendiendo la política de mejora regulatoria del gobernador, el tiempo de expedición de una licencia de funcionamiento a giros mercantiles desregulados en Tlalnepantla ahora es de un día, en tanto que una licencia de construcción se redujo a sólo 3 días,

lo que nos ubica como una de las ciudades más competitivas del país.

El edil destacó que la calificadora Moody's-Investor Services distinguió a Tlalnepantla por ser el único municipio de 40 evaluados a nivel nacional, con una calificación positiva en el manejo de sus finanzas públicas y la consultora @Regional ubica a la ciudad entre las primeras 10 con viabilidad financiera municipal.

Se instalaron 14 kioscos electrónicos para acercar los servicios a la ciudadanía y facilitarles el pago de sus contri-

buciones. La gestión pública de calidad ubica a Tlalnepantla como una ciudad referente, que le ha merecido 8 distinciones, destacando el Premio Nacional de Desarrollo Municipal 2013, otorgado por el Gobierno de la República, así como el Reconocimiento Estatal al Esfuerzo Hacendario Municipal 2013 Calpixqueh, entre otros.

Estos logros son gracias a la participación diaria de todos los servidores públicos, quienes por primera vez elaboraron los 24 Códigos de ética y Conducta para conducirse con honestidad, confianza y eficiencia sentando así un precedente.

Dato

Expresó ante el titular del Ejecutivo estatal que el gobierno de Ávila Villegas interpreta fielmente los principios del presidente de la República Enrique Peña Nieto, y es guía para mover a México

EDUCACIÓN

Pablo Basáñez García afirmó que este es el año de la educación para Tlalnepantla, "porque invertir el desarrollo de las personas es invertir en el futuro", por ello se destinó una inversión sin precedente en la ciudad beneficiando a 7 mil 699 estudiantes con becas económicas, 56 por ciento más que el ciclo anterior.

Se amplió el programa de clases de inglés y computación al cuarto grado en 282 escuelas primarias, donde 31 mil 500 alumnos recibieron libros de trabajo en inglés de modo gratuito, elevando el aprovechamiento escolar para consolidarnos como una de las cinco ciudades con el factor humano más calificado del país.

En 38 escuelas de tiempo completo se imparten clases de inglés y computación desde el primer grado de primaria. Para contar con planteles educativos más dignos se rehabilitaron 39 escuelas y se creó una brigada de mantenimiento escolar con la cual se atendieron 229 solicitudes en otros planteles.